

DERNIÈRE ÉTUDE : AVEC L'ALCOOL, PAS D'EFFET ZERO

Par **Pepite** Posté le 05/01/2022 à 10h51

Bonjour,

Voici un extrait d'une nouvelle étude parue en 2018 dont voici l'hyperlien :

<https://www.euro.who.int/fr/health-topics/level-of-alcohol,-new-study-confirms>

«Les risques pour la santé liés à l'alcool sont énormes», assène le docteur Emmanuela Gakidou, Institute for Health Metrics and Evaluation (IHME), université de Washington (États-Unis d'Amérique), qui était l'auteure principale de l'étude. « Nos résultats correspondent à ceux d'autres recherches récentes, qui ont révélé des corrélations évidentes et convaincantes entre la consommation d'alcool et des décès prématurés, des cancers et des problèmes cardiovasculaires. Une consommation zéro atténue le risque global de problèmes de santé. » L'étude constate le lien entre les habitudes de consommation d'alcool et 23 résultats sanitaires, dont les suivants : des maladies cardiovasculaires, des cancers et d'autres maladies non transmissibles ; des maladies transmissibles ; des traumatismes intentionnels ; des traumatismes non intentionnels ; des traumatismes liés à des moyens de transport.

« Nous comprenons à présent que l'alcool est l'une des grandes causes de décès dans le monde d'aujourd'hui », déclare le rédacteur du Lancet, Richard Horton, dans un communiqué de presse publié conjointement par IHME et The Lancet. « Nous devons agir maintenant. Nous devons agir de toute urgence pour éviter ces millions de décès. Et nous pouvons le faire. »